
Topics of practical classes, V year, 10th semester (spring)

1. Principles of preparing patients for surgery and managing them in the postoperative period. Postoperative complications.

2. Chest injuries. Medical and tactical issues.

3. Closed abdominal injuries and wounds. Medical and tactical issues.

4. Diseases of the operated stomach. Medical and tactical issues.

5. Gallstone disease and its complications. Current issues of diagnosis and treatment. Postcholecystectomy syndrome.

6. Chronic pancreatitis. Cysts and fistulas of the pancreas. Current issues of diagnosis and treatment.

7. Diseases of the colon. Chronic colostasis. Differential diagnosis and treatment tactics.

8. Diseases of the rectum and pararectal tissue. Differential diagnosis and treatment tactics.

9. Obliterating diseases of the lower extremity arteries. Arterial thrombosis and embolism. Current issues of diagnosis and treatment.

10. Varicose disease of the lower extremities. Postthrombophlebitic syndrome. Current issues of diagnosis and treatment.
11. Surgical infection. Purulent diseases of soft tissues and fingers. Differential diagnosis and treatment tactics.
Темы практических занятий, V курс, 10 семестр (весна)
1. Принципы подготовки больных к операции и ведение их в послеоперационном периоде. Послеоперационные осложнения. 

2. Травмы груди. Лечебно-тактические вопросы.

3. Закрытые повреждения и ранения живота. Лечебно-тактические вопросы.

4. Болезни оперированного желудка. Лечебно-тактические вопросы.

5. Желчнокаменная болезнь и ее осложнения. Актуальные вопросы диагностики и лечения. Постхолецистэктомический синдром.

6. Хронический панкреатит. Кисты и свищи поджелудочной железы. Актуальные вопросы диагностики и лечения.

7. Заболевания ободочной кишки. Хронический колостаз. Дифференциальная диагностика и лечебная тактика.

8. Заболевания прямой кишки и околопрямокишечной клетчатки. Дифференциальная диагностика и лечебная тактика.

9. Облитерирующие заболевания артерий нижних конечностей. Артериальные тромбозы и эмболии. Актуальные вопросы диагностики и лечения.

10. Варикозная болезнь нижних конечностей. Посттромбофлебитический синдром. Актуальные вопросы диагностики и лечения.

11. Хирургическая инфекция. Гнойные заболевания мягких тканей и пальцев. Дифференциальная диагностика и лечебная тактика.
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